

Ultraligero Me-109

Escrito por edu_ns - 26/08/2010 12:13

Ya ha pasado mucho tiempo desde el famoso Tango, los ULM actuales tienen mejores prestaciones que incluso muchas avionetas, y con menor coste.

Actualmente ya se atreven con réplicas de cazas de la 2^a Guerra Mundial, como es el caso de este Messerschmitt BF-109

<http://www.youtube.com/watch?v=HfJbcDgrklw>

No se vé el aterrizaje ya que el piloto se lió la manta a la cabeza y se fué directo a Polonia.

Este otro, que es amigo suyo y no iba a ser menos, le dará apoyo con su Focke Wulf 190

<http://www.youtube.com/watch?v=bHGdEOey2jl>
